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Reunião Ordinária realizada no dia trinta de julho de dois mil e vinte e um  as , às
catorze horas e vinte minutos, pelo aplicativo meeting, tendo  Angélica Lacerda Cardoso como presidente e
secretariada pelas conselheiras Priscila Sanches de Almeida e Jane Araujo Silva; com a presença  de: Sara
Araceli,  Angelica Lacerda, Lucilene Zaneti, Lidiane Queiroz, Jessica Trados, Elaine Cristina da Silva, Erika
Ariadne Pires, Luis Carlos Silva  e Hugo Bruzi Vicari. A presidente Angélica iniciou a reunião agradecendo a
presença e deu continuidade a reunião com os assuntos da Pauta, começando pelo Edital Peti   –   que é o
enfrentamento ao trabalho infantil de doze a dezoito  anos, foi trazido novamente a reunião do colegiado,
se faz importante dizer que os conselheiros receberam o Edital via e-mail, para que pudessem fazer suas
considerações. A presidente Angélica iniciou  expondo para o colegiado que as diretrizes I, II e III estavam
de acordo; sugerindo alteração na letra A do parágrafo com o Tema talento; a letra A da diretriz Esporte
está de acordo e relata  que a diretirz V ficou repetitiva, sugerindo  que permaneça somente a letra B,
também recomenda a inclusão da Música. Sem  mais, o Edital foi aprovado pelos conselheiros presentes e
está previsto para ser publicado no Jornal do Município em 02/09/2021, tendo prazo para recurso até
09/09/2021 e o  resultado do recurso em 13/09/2021. O Edital  PETI já vem sendo elaborado e sendo
colocado em reunião do Colegiado há oito meses. Foram aprovados três projetos, sendo destinado  um
total de quinhentos mil reais por mês, durante oito meses, no período de outubro/2021 a maio/ 2022.
Dando continuidade, a presidente explanou sobre a demanda emergencial referente a     Pintura Solidária  
que declinou ao Projeto em andamento executado para Primeira infância (de três a cinco anos) no bairro
Ana  Paula  Eleutério,  frente  a  demanda  apresentada  a  presidente  sugere  ao  colegiado  a  elaboração
emergencial de um Edital, para dar  atendimento a essas crianças,  considerando que esse conselho possui
valores em caixa para atendimento, sugere um  Edital para atendimento de  trinta crianças, duração  de
dez  meses,  investimento  de  seis  mil/mês,  totalizando  em  torno   cinquenta  mil  reais.  Após  análise  e
considerações foi aprovado com unanimidade. Informe: Conselheira Lidiane informa que  cinco entidades
aderiram  ao Edital da Pessoa com Deficiência  e  entregaram os documentos para análise. A reunião foi
encerrada as dezesseis horas e quinze minutos.
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